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Abstract (en)
The method involves mixing special postal items with standard postal items at an inlet (2) of a sorting machine (1), where each special item has
a special radio frequency identification (RFID) tag with a unique RFID code (IDc). Each item is displaced before an RFID code detector (4) in the
sorting machine. Data indicating a passage date of the item in the machine is stored in an information base (7) of a server (8) in correspondence
with the respective code after detecting the code on the item.

Abstract (fr)
Un procédé pour le tri en machine d'envois postaux spéciaux du type « envoi à valeur déclarée » ou « envoi recommandé », consiste à mélanger
ces envois spéciaux à des envois standards en entrée d'une machine de tri, chaque envoi spécial étant muni d'une étiquette RFID avec un code
unique, déplacer chaque envoi dans la machine de tri devant un détecteur de code RFID (4) et en réponse à la détection d'un code RFID sur
l'envoi, enregistrer dans une base d'information (7), en correspondance avec ledit code RFID de l'envoi, des données indicatives d'une date de
passage de l'envoi dans la machine de tri.
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